

25 de julio del 2024

Ministro de las TIC recorrió Santander en compañía del Canal TRO

Mauricio Lizcano, ministro de las TIC realizó una visita al departamento para seguir fortaleciendo la educación de los niños y niñas de este mágico territorio, siempre enfocado a la adaptación de los nuevos retos del mundo digital.

San Gil, Bucaramanga y Lebrija fueron los epicentros de este encuentro, donde se entregaron computadores, y realizó el lanzamiento del programa CiberPaz para el norte del país. Para esta visita los resultados fueron significativo, ya que se registraron avances en materia de conectividad, formación y transformación digital para la región.

“La gestión de esta visión sobre la nueva ola digital en Colombia para el 2024, es un excelente complemento para el canal TRO dado que hacen que la televisión pública se proyecte desde nuevas dinámicas digitales y será el inicio de un espacio que cultivaremos unidos trabajando en pro del desarrollo digital de la región.” afirmó Carolina Joya, Gerente.

El empoderamiento tecnológico es un aporte de desarrollo para los territorios, por ello se gestionan iniciativas que motiven a las diferentes audiencias hacer uso consciente, empático, seguro y responsable de las TIC, un propósito en donde nuestro canal regional participará activamente.

Oficina de Comunicaciones y Mercadeo
Mail. comunicaciones@canaltro.com